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FONZO SINDACO INSIEME PER NOVARA 

 

 

INTERROGAZIONE SUI CENTRI ESTIVI COMUNALI 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Considerato che 

Dal 17 aprile saranno aperte on line sul sito del Comune le iscrizioni ai centri estivi comunali rivolti ai 

bambini della scuola dell’infanzia e primaria 

Ritenuto che 

Tale servizio, oltre ad offrire un valido aiuto alle famiglie nel periodo estivo, costituisce un’importante offerta 

educativa per tutti i bambini ma in particolare per coloro che presentano una situazione di fragilità dovuta 

alla presenza di handicap riconosciuti o di disagio socio-familiare 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) In base a quali dati si è dimensionata l’offerta di posti sia per la scuola dell’infanzia e che primaria   

2) Quanti erano i bambini iscritti ai centri estivi l’anno scorso e quanti nel 2019 (prima dell’emergenza 

COVID 19) 

3) Quanti erano i bambini disabili iscritti lo scorso anno e nel 2019 

4) Quanti bambini iscritti appartenevano a nuclei familiari in carico ai servizi sociali lo scorso anno e 

nel 2019 

5) Se si intende prevedere una modalità di iscrizione diretta per le famiglie che non hanno la 

possibilità o la capacità di accedere on line 

6) Se è previsto un coordinamento con gli altri centri estivi promossi da altre realtà: oratori, 

associazioni di volontariato, enti privati) per armonizzare l’offerta educativa  

 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 13/4/2023 

 


